



PERÚ EJERCERÁ LA PRESIDENCIA PRO TEMPORE DE LA ALIANZA DEL PACÍFICO A PARTIR DE 1 DE AGOSTO DE 2023.

Lima, 28 de junio de 2023

Fue a través de un comunicado conjunto que la Alianza del Pacífico informó que Chile será el país que ejercerá la Presidencia Pro Tempore, a partir de hoy 28 de junio, decisión que se asumió en un encuentro que se celebró en Santiago.

Se informó que en el encuentro realizado en Chile participaron representantes de los cuatro países miembro de la Alianza del Pacífico, en representación del Perú estuvo el encargado de Negocios del Perú en Chile, Renzo Villa Prado. Los otros partícipes en el acuerdo fueron el ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren; el encargado de negocios de Colombia en Chile, René Correa Rodríguez; y la embajadora de México en Chile, Alicia Bárcena.

Asimismo, esta mañana en una nota de prensa la cancillería del Perú, indicó que el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren, ha dado cuenta de los acuerdos alcanzados, señalando que el 1 de agosto de 2023, el Perú asumirá la Presidencia Pro Tempore de la Alianza del Pacífico.